



communiqué

N°:
No.: 174

Le 21 novembre 1985

LE CANADA DESIGNÉ DES OBSERVATEURS AUX ÉLECTIONS DU HONDURAS

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien a accepté l'invitation du gouvernement du Honduras d'envoyer des observateurs officiels à l'occasion de l'élection présidentielle qui doit avoir lieu dans ce pays, le 24 novembre. M. Clark a dit qu'il a choisi comme observateur principal M. Ron Gould, directeur général adjoint des élections au Canada. M. Gould sera secondé par un fonctionnaire du ministère des Affaires extérieures et par des agents de l'ambassade du Canada au Guatemala.

La décision d'envoyer des observateurs à ces élections, a précisé M. Clark, est conforme à l'appui que donne le gouvernement canadien au processus de démocratisation en Amérique centrale et à l'initiative de paix de Contadora. M. Clark a exprimé l'espoir que ces élections garantissent la continuation du processus démocratique rétabli lors des dernières élections.

Le gouvernement canadien a reçu l'assurance que des services de soutien seront fournis aux observateurs pour permettre une vérification complète du processus électoral. M. Clark a souligné qu'il était important que les observateurs aient l'entière liberté de se prononcer en toute indépendance sur l'équité de l'élection et du processus électoral.